

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



# さとうまさみ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

## 幕張メッセ、稼動促進を イオンモール開業追い風に

習志野市選出の佐藤正己県議は郷土の発展、県民の安心・安全な生活の実現を目指し、日々の政治活動に全力を上げています。2月県議会では一般質問に立ち、25周年を迎える幕張メッセ、東京オリンピック・パラリンピック、県の技術職員不足問題などについて県の施策や方針を質しました。佐藤県議の質疑と県担当者の答弁をお知らせします。

佐藤議員 平成元年に幕張メッセがオープンしてから、今年で25年目を迎える。開業直後の平成2年度には、来場者数は750万人近くにも達したが、東京ビッグサイトやパシフィコ横浜と言った競合施設の開設などにより、平成20年度の来場者数は、平成2年度の4割減となる450万人まで落ち込んだ。

商工労働部長 イオンモール幕張新都心は、開業後1か月の来店者数が300万人に上っており、こうした人の流れを、幕張新都心全体に回遊させていくことが重要と考えています。すでに幕張新都心内を無料で利用できるコミュニティサイクルのサイクルポートが駅前やイオンモールに設置され、今後、幕張メッセにも設置される予定です。

佐藤議員 幕張ペイタウンを中心とする居住地区には、大型マンションの建設も進み、常住人口は当初計画の9割を超えている。この地区に住む人たちの憩いの場である幕張海滨公園だが、ほとんどの活用されていない。側のエリアの活性化を切に望んでいる。そこでどうかがう、幕張海滨公園海滨部の活性化に向けて、どのように明るい材料には違いない。

昨年12月、拡大地区におけるイオンモールが開業したことは、幕張メッセにとって県の施策や方針を質しました。佐藤県議の質疑と県担当者の答弁をお知らせします。



県会議場の壇上で一般質問を行う佐藤正己県議

しかし、やはり、幕張新都心は、幕張メッセが中心となって産業振興や文化・国際化をリードしていくしか思ふ。イオンの開業をきっかけとして、幕張メッセを今後、どのように活用していくのか、さらに、どのように

幕張新都心の活性化につなげていくのか。今が正念場と思う。そこでうかがうが、幕張メッセについて、イオンモールの開業による効果はどうか。

また、イオンモールなどのように連携し、その利用促進を図っていくのか。

今後とも、こうした取組を通じて、イオンモールとの相乗効果を高めるとともに幕張新都心の活性化に努めてまいります。

佐藤議員 幕張メッセについては、あと2年で清算とか千葉市の問題ということではなく、県と企業庁が最後まで責任を持って、活力ある幕張新都心を作っていくという当初の目的を完成させていただきたい。

と2年で清算とか千葉市の問題ということではなく、県と企業庁が最後まで責任を持って、活力ある幕張新都心を作っていくという当初の目的を完成させていただきたい。



イオンモール

### 活性化へ民間活力導入

佐藤議員 幕張ペイタウンを中心とする居住地区には、大型マンションの建設も進み、常住人口は当初計画の9割を超えている。この地区に住む人たちの憩いの場である幕張海滨公園だが、ほとんどの活用されていない。

このうち海滨部は、民間活力の導入による賑わいのある公園づくりを目指した公園です。

## 2月県議会一般質問

### ひとの心を大切に「豊かな習志野市」

● 県政や習志野市のご相談、ご意見を聞かせてください

**佐藤まさみ** 県議事務所 TEL.047-475-2001

この基本方針に基づき、来年度から幕張メッセ側の北側のエリアの活性化を切に望んでいる。そこでどうかがう、幕張海滨公園海滨部の活性化に向けて、どのように明るい材料には違いない。

このうち海滨部は、民間活力の導入による賑わいのある公園づくりを目指した公園であり、イベント等の開催時には賑わいを見せて

います。県としては、更なる賑わいの創出のため、利用者や企業の意向調査等を行い、また、有識者や地元関係者の意見を聞きながら、今年度、整備の基本方針を策定したところです。

この基本方針に基づき、来年度から幕張メッセ側の北側のエリアの活性化を切に望んでいる。そこでどうかがう、幕張海滨公園海滨部の活性化に向けて、どのように明るい材料には違いない。

このうち海滨部は、民間活力の導入による賑わいのある公園づくりを目指した公園であり、イベント等の開催時には賑わいを見せて

います。県としては、更なる賑わいの創出のため、利用者や企業の意向調査等を行い、また、有識者や地元関係者の意見を聞きながら、今年度、整備の基本方針を策定したところです。

HPもご覧下さい。… 検索 ちば自民党 → 議員リスト → 県議会議員 → 習志野市

平成26年4月15日(火曜日)

県の戦略推進本部は知事  
な課題だ。  
染者への対策は極めて重要  
な課題だ。

# 東京五輪サポート しっかりと対策を

テロ  
感染症

知事 東京オリンピック・パラリンピックは、県全体の活性化を図るとともに、本県の魅力を世界に発信する絶好の機会であります。一方で、成田空港を有する本県としては、様々なリスクも想定し、各選手団や観戦客の安全確保はもちろんのこと、県民生活にも支障がないよう、しっかりと

思うがどうか。

そこでうかがうが、東京オリンピック・パラリンピックに向けた取組を進める上では、様々なリスクへの対策も講じながら、県全体の振興につなげなければならぬという視点が重要だと

をトップ、各部局長をメンバーにする、部局横断的に府内の英知を結集した推進本部で、当然こうしたりスケについてしっかりと考えたい

ていただきたい。

そこでうかがうが、東京オリンピック・パラリンピックに向けた取組をアピールすることにより、本県に安心に向けた取組をアピールすることにより、本県に国内外から多くの方々に訪れていただけるよう努めて

準備していかなければなりません。

このため、6年後を見据えて、防災・テロ対策、感染症対策、事故や渋滞の防止策などに万全を期すべく、国や関係機関と連携を図りつつ、取り組んでまいります。

併せて、こうした安全・

安心に向けた取組をアピールすることにより、本県に

国内外から多くの方々に訪れていただけるよう努めて

まいります。

**要望** 佐藤議員 成田空港を擁する本県として、米国において国家安全保障の観点から感染症対策を一元的に行う疾病管理予防センター(CDC)のようないい國に要望するとともに、東京オリンピック・パラリンピック戦略推進会議においても議論を深めるよう要望する。

まいます。

佐藤議員 成田空

港を擁する本県として、米国において国家安全

保障の観点から感染症対策を一元的に行う疾

病管理予防センター(CDC)のようないい國に要

望する。

まいます。

佐藤議員 成田空

港